



Jugendparlament der Stadt Haan

Haan, den 05.02.2017

Antrag auf Sitzungsgeld für Delegierte des Jugendparlaments der Stadt Haan

Sehr geehrte Frau Warnecke, Sehr geehrter Herr Sack,

Im Namen des Jugendparlaments beantrage ich, Lucio Dröttboom, Sitzungsgeld für alle gewählten Mitglieder des Jugendparlamentes.

Begründung:

Die Delegierten setzen sich mit großem ehrenamtlichem Engagement für die Interessen der Kinder und Jugendlichen ein. Die Intention des Jugendparlamentes ist es, die Kinder und Jugendlichen politisch aufzuklären und zum Mitmachen zu bewegen.

Da die Mitglieder von Rat /Ausschüssen und die Mitglieder des Seniorenbeirats Sitzungsgeld erhalten, möchten die Delegierten des Jugendparlaments ebenfalls einen Anspruch auf Sitzungsgeld erhalten. Dies würde auch dazu beitragen, dass das Jugendparlament sich auf Augenhöhe mit den anderen Mitgliedern des Rates oder den Ausschüssen befindet.

Beschlussantrag:

Die Delegierten des Jugendparlaments Haan erhalten ab dem 01.01.2017 ein Sitzungsgeld in Höhe von 23€ für die Teilnahme an Sitzungen des Jugendparlamentes und anderer Ausschüsse der Stadt Haan, in denen sie als sachkundige Teilnehmer eingeladen sind. Dafür werden im Haushalt 2017 der Stadt Haan finanzielle Mitteln bereitgestellt.

Mit freundlichen Grüßen

Lucio Dröttboom (Vorsitzender des Jugendparlamentes)